



がっこう 学校だより 10月号 がつごう

たか ふね だい
高 舟 台

れいわ ねん がつ にち
令和4年9月30日

みの あき
実りの秋

こうちょう いたう げん
校長 伊藤 巖

あさゆう あき ふか かん きせつ がつ ぜんき こうき き か つき
朝夕に秋の深まりを感じる季節になりました。10月は前期から後期への切り替わりの月になります。

がつ 1、2日 の 6年日光修学旅行、13、14日 の 5年愛川宿泊体験学習、そして29日 の 3年野島遠足を無事に実施することができました。特に愛川宿泊は学校として3年ぶりの実施となり、5、6年生にとっては初めての宿泊体験となりました。歴史や文化を学び、自然を感じた貴重な機会であり、友達と共に過ごした思い出深い2日間になったことと思います。

こんげつ ねん えんそく ねんかみごうしゅくはくたいげんがくしゅう ねんおんがくかい ぎょうじ つづ ていねい
今月も2年なかよし遠足、4年上郷宿泊体験学習、3年音楽会と行事が続きます。丁寧に当日に向けての準備を進め、楽しい行事にしたいと考えています。

くみ かなざわくごうどうしゅくはくがくしゅう ざんねん くぜんたい ちゅうし だいたいきょうじ
なお、5組の金沢区合同宿泊学習は、残念ながら区全体で中止となりました。代替行事として、学校独自で日帰りの校外学習を計画しています。子どもたちにとっての貴重な体験の機会を大切に考え、何とか実現させたいと思います。

やす じかん こうてい こ さまざま ほなし き きかい
休み時間に校庭にいと、子どもたちから様々な話を聞く機会があります。「ドングリが落ちてきているよ。」「落ち葉を拾ったよ。」「ウサギの毛が生えかわったよ。」などなど…。子どもたちが季節の移り変わりを肌で感じていることに感動します。よく遊び、よく学ぶことそのものが子どもたちの五感を磨いているのだと感じます。「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」…。様々な体験を通して、これからの季節が子どもたちにとって実り豊かな秋になればと思います。

たかふねだいいしょうがっこう どうげこう まいにち ちいき かた ほごしゃ かた あんぜん みまも
高舟台小学校では登下校で毎日、地域の方や保護者の方に安全の見守りをしていただいています。高舟台の東・中・西の登校班の子どもたちを長く見守り続けてこられた方がお引越されることがになりました。挨拶や手紙をくれた子がいたと、感慨の面持ちでお話しされていました。様々な場面でお世話になっている方々への感謝の気持ちを忘れずに、日々を過ごしてほしいと思います。そして、感謝の気持ちを言葉や態度、行動で表現することが大切だとも思います。

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

じぶん を の ぼ し ともだち みと あ い な が ら ちいき と とも に あゆむ
自分をのぼし 友達と認め合いながら 地域とともに歩む